

Dr. med Angela Kuck

Frauenärztin

Seit über 30 Jahren bin ich, Dr. Angela Kuck, Frauenärztin und Geburtshelferin. Für viele Jahre, seit 2001, war ich Chefärztin der Frauenklinik und Geburtshilfe des Paracelsus-Spitals in Richterswil (nahe Zürich). In dieser

Zeit ist die Abteilung und Geburtshilfe stetig gewachsen und hat sich über die Grenzen der Schweiz einen Namen für natürliche Geburtshilfe und ganzheitliche Behandlung der gynäkologischen Karzinome erworben.

Aus Alters- und Kraftgründen habe ich die Leitung im November 2017 beendet. Jetzt biete ich Sprechstunde in meinem Fach in Zürich und Bäch (nahe Richterswil) an. In all diesen beruflichen Jahren waren und sind

persönliche Konfliktsituationen und klärende Gespräche ein Teil meiner Arbeit.

Der Christengemeinschaft bin ich durch die Zusammenarbeit mit Frau Claudia Stockmann im Paracelsus Spital intensiv verbunden.

Seit 1990 ist die anthroposophische Medizin eine wesentliche Grundlage für mein ärztlichen Handeln. In der Filderklinik durfte ich die Anthroposophie seit 1989 kennenlernen und studieren. Nebenberuflich habe ich 2003/4 die Ausbildung zur Mediatorin absolviert.

Kontakt: akuck@bluewin.ch; Tel (mit AB) 044 697 95 91 und 079 691 75 33



Sprachen: Deutsch, Englisch, Portugiesisch